
CGT FINANCES PUBLIQUES NIEVRE

NEVERS, le   20 /10/2015

COMPTE RENDU DU CHSCT DU 13/10/2015

Ordre du jour :
-Approbation du procès verbal du 15/06/2015.
-Suivi des travaux du Comité
-Visites de sites 2015 du CHSCT
-Accidents de service 2015
-Fiches de signalement
-Rapport annuel du médecin de prévention
-Exercices d'évacuation 2015
-Fiche d'impact - adaptation des structures
-Etude des fiches des registres santé et sécurité au travail 2015
-Propositions complémentaires de dépenses 2015
-Dossiers immobiliers
-Questions diverses

- Approbation du procès verbal du 15/06/2015 : 
Approuvé.

- Suivi des travaux du Comité :
-L'appel d'offre passé par la commune concernant le remplacement des ouvrants du CFP de La Charité/Loire
est infructueux. Un nouvel appel d'offre sera lancé en 2016 par la commune.
-Le point de rassemblement lors d'une évacuation au CFP de Camille Baynac sera déplacé au fond du grand
parking pour raisons de sécurité et de comptage. En effet, lors de la dernière évacuation, des contribuables
voulaient ressortir du parking au risque de créer un accident. Un panneau sera positionné pour indiquer le point
de rassemblement. 

- Visite de site 2015 du CHSCT : CFP de Decize
-Les manivelles de plusieurs volets roulants ne fonctionnent plus et n'ont pas pu être réparées par les
agents de service. L'obligation de réparation par le propriétaire va être étudiée.
-L'impossibilité technique de fermeture des volets du 1er étage devrait être résolue par la simple pose
de poignées. 

- Accidents de service 2015 :
Un accident de service a été déclaré le 20/04/2015 (chute sans arrêt de travail) et un accident de trajet déclaré
en date du 2/09/2015.
 

- Fiches de signalement :
Les fiches de signalement d’événement grave sont à la disposition des agents en cas d’agression verbale et/ou
physique. Aucune fiche n’est remontée depuis le précédent CHSCT.

- Rapport annuel d’activité du médecin de prévention :
Le médecin de prévention a précisé que :
-les relations avec les différents interlocuteurs étaient bonnes et plus particulièrement avec le délégué
à l'action sociale et l'assistante de service social,
-les locaux dont il dispose sont exigus et bruyants (bruits de la rue) et qu'il souhaite leur amélioration. 
-malgré l'inconfort des locaux sur les sites de Cosne, Clamecy et Château Chinon et le transport du
matériel, il souhaite la continuité de ces visites qui permettent une plus grande relation de proximité
avec les agents.
-les visites médicales sont obligatoires en réponse à l'interrogation de certains agents. 
Les agents qui n'ont pas encore été convoqués à leur visite annuelle le seront avant la fin de l'année



- Exercices d'évacuation 2015 :
Les compte-rendus des exercices d'évacuation des 6 sites concernés ont été examinés. Les recommandations
formulées devraient être mises en pratique. 

- Fiche d'impact - adaptation des structures :
Cette fiche concerne le projet de création d'un pôle de contrôle revenus patrimoine au 1er janvier 2016. 
La CGT Finances Publique a demandé des précisions sur l'implantation physique des agents concernés.

- Etude des fiches des Registres Santé et Sécurité au travail 2015 :
1 seule fiche navette a été présentée pour l'ENFIP : le problème exposé a été résolu. 

- Les propositions de dépenses complémentaires 2015 :
-équipements pour les agents de service,
-achat serpillère automatique pour une dame de service suite à prescription du médecin de prévention),
-achat de souris ergonomiques et de souris sans fil,
-achat pneu neige et jantes pour le véhicule Toyota Yaris,
-achat de 2 fauteuils ergonomiques,
-achats de vitres de protection pour les banques d'acceuil de la DDFIP et du CFP DE Camille Baynac,
-achat d'une paire de chaussure de sécurité pour un agent de la BCR,
-achat d'une valise pour la BDV

- Les dossiers immobiliers :
L'escalier de secours de la DDFIP : travaux retardés suite à la mise en liquidation judiciaire d'une entreprise.
Les  travaux  de  la  façade du  CFP de  Cosne  sur  Loire  sont  retardés  suite  au  redressement  judiciaire  de
l'entreprise.

- Questions diverses :
-La CGT Finances Publiques demande pourquoi le déménagement des services Compta et Produits divers de
la DDFIP dans les locaux de la trésorerie municipale de Nevers n'a pas été présenté au CHSCT. La présidente
a répondu "que ce dossier aurait pu être inscrit à l'ordre du jour".  
-Devant l'absence de réponse du Ministre quant aux fermetures de trésoreries, la CGT Finances Publiques a
fait part du mépris ressenti par les agents concernés qui restent dans l'incertitude la plus complète à quelques
jours de l'échéance.
-Mr Orsini a présenté l'actualisation du guide de Prévention du Risque Amiante. 

La  délégation  des  représentants  du  personnel  était  constituée  de :  Mireille  GUSO,  Christine
RAGUILLAT, Marie-Odile TALON et Daniel BRAHEMSCHA.


